

WT 27. 6. 24

Die Windsbacher in der Andreaskirche



WEISSENBURG - Einer der berühmtesten Knabenchöre der Welt gastiert am Sonntag, 30. Juni, einmal mehr in Weissenburg. Der Windsbacher Knabenchor präsentiert ab 17 Uhr in der wunderbaren Akustik der Andreaskirche geistliche A-cappella-Chormusik aus fünf Jahrhunderten. „Erst seit zwei Jahren leitet Ludwig Böhme diesen zu Recht weltberühmten Knabenchor, und er hat die Herzen und Stimmen ‚seiner‘ jungen Sänger schon längst für sich gewonnen“, heißt es in einer Pressemitteilung der Kirchengemeinde St. Andreas. „Wer im Publikum auch schon bei seinen Vorgängern Beringer und Lehmann begeistert war, wird von der Klangreinheit, dynamischen Breite, geistlichen Tiefe und

unbekümmerter Lebendigkeit dieser ‚neuen Windsbacher‘ mindestens genauso ergriffen sein.“ Der Chor präsentiert in seinen Konzerten ein stets wechselndes Programm aus Motetten und Kirchenliedern verschiedener Epochen. Dabei hört man neben den Klassikern der A-cappella-Chorliteratur immer wieder auch unbekannte Stücke aus fünf Jahrhunderten Kirchenmusik. Das Programm wird an der großen Steinmeyer-Orgel ergänzt durch Kirchenmusikdirektor Michael Haag. Karten gibt es im Vorverkauf im Weissenburger Kulturamt im Haus Kaaden [Telefonnummer 09141/90 73 30].

Foto: Anne Hornemann